

Mitteilung vom 07.05.2020

Sehr geehrte Eltern,

leider mussten wir in den letzten Tagen feststellen, dass viele Schüler auch nach Hinweisen durch die aufsichtsführenden Lehrer bewusst die Abstandsregeln nicht einhalten, bzw. außerhalb der Unterrichtsräume keinen Mundschutz anlegen.

Bitte wirken Sie auf Ihre Kinder ein, damit diese die zurzeit geltenden Regeln auch einhalten.

Wir behalten uns vor, bei wiederholten Verstößen betreffende Schüler vom Präsenzunterricht auszuschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Ch. Schippers